

KryoFast by PHAKOS

PHAKOS



Présent dans la chirurgie ophtalmique depuis 1993 et spécialisé dans le pôle postérieur, Phakos intensifie sa présence avec sa console de cryochirurgie, le KryoFast.

Un soin particulier a été apporté au développement du KryoFast, afin d'apporter aux chirurgiens une console optimisée en fiabilité et efficacité, doté d'une informatique simple, couplée à des éléments mécaniques fiables et éprouvés.

Present in ophthalmic surgery since 1993 and specialized in the posterior pole, Phakos intensifies its presence with its cryosurgery console, the KryoFast.

Bringing to surgeons a console optimized in reliability and efficiency, a particular care has been brought to the development of the KryoFast, equipped with a simple computer system, coupled with reliable and proven mechanical elements.

La console est complétée par des accessoires pratiques et fonctionnels :

Pédale pneumatique, non électrique, économique, immergeable, facile à remplacer,

Purge automatique pour retirer la sonde et bouton de purge totale sur la face arrière

Indicateurs de fonctionnement simples et visuels.

Esthétique épurée adaptée à la vie du bloc opératoire.

Fonctionne sur batterie, pas de cordon trop court, trop long ou mal placé.

The console is completed by practical and functional accessories:

Pneumatic pedal, non-electric, economical, submersible, easy to replace,

Automatic purge to remove the probe and total purge button on the rear panel

Simple and visual operating indicators.

Clean aesthetics adapted to the life of the operating room.

Battery operated, no cords too short, too long or misplaced.



MMKF-02 V2023-06

PHAKOS
WWW.PHAKOS.COM

62 Rue Kléber 93100
Montreuil - France



+33 1 49 88 74 00

+33 1 49 88 72 88

phakos@phakos.com

www.phakos.com